

REABRIRÁ CDMX CENTROS COMERCIALES

IVÁN SOSA

Con posibilidad de operar las 24 horas para reducir aglomeraciones, los centros comerciales y las tiendas departamentales reabrirán el martes.

“Que la gente, si quiere ir a comprar algo a las dos de la mañana y está abierto, pues lo pueda hacer, de tal manera

que se distribuyan los horarios, siempre al 20 por ciento de su capacidad”, dijo la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La petición a los clientes es que acuda sólo una persona por familia y que la estancia se limite a 30 minutos. Las plazas deberán cerrar los lunes y sus zonas de comida sólo podrán operar al aire libre.

“En espacios cerrados todavía no se permite su operación. Sólo podrán operar para llevar”, precisó Eduardo Clark, de la Agencia Digital de Innovación Pública.

Otra flexibilización anunciada fue la ampliación de horario para restaurantes, pues podrán hacerlo hasta las 21:00 horas.

